

OLVERA

El histórico Barrio de la Villa luce sus mejores galas para Semana Santa

250 plantas realzan la belleza de una de las zonas más emblemáticas del casco histórico

REDACCIÓN

En lo que ha sido el prólogo de la Semana Santa, la concejalía de Turismo de Olvera ha puesto en marcha el programa de Embellecimiento Floral del Barrio de la Villa.

En total, han sido más de 250 las plantas que se han colocado en las fachadas de las casas de los vecinos del Barrio de la Villa, una actuación que, dentro del marco de elaboración del Plan Estratégico de Turismo de Olvera, busca llenar de color y alegría el barrio más antiguo de la ciudad. Asentamiento primitivo de la localidad que conserva aún los restos de su recinto amurallado, con torreones y restos de la muralla, y en el que se encuentran el castillo árabe y la iglesia neoclásica.

Trabajos del programa de Embellecimiento Floral del Barrio de la Villa que finalizaron el pasado viernes.

En esta misma línea, la concejalía de Servicios Municipales ha desarrollado trabajos especiales de pintura de arriates y albardillas.

Asimismo se ha procedido a la limpieza de calles y parques y al embellecimiento del municipio con la reposición de plantas en maceteros y zonas ajardinadas de la ciudad.

Actuaciones desarrolladas por las concejalías de Turismo, Fiestas y Servicios del Ayuntamiento de Olvera y que, en su conjunto, tienen el objetivo de que la ciudad y la Semana Santa de Olvera, declarada de Interés Turístico Nacional de Andalucía, luzcan con todo su esplendor en tan señaladas fechas.



Imagen de las calles floreadas del Barrio de la Villa. LAPROVINCIADECADIZ.COM

Asimismo, los vecinos del conjunto histórico-artístico de Olvera han limpiado, pintado y preparado las fachadas de sus casas para celebrar la Semana Santa.

PLAN INVIERTE

Por otra parte, apuntar que ya se han ejecutado en el municipio las tres actuaciones del Plan Invierte: adecuación de la trasera de la calle

Matadero, reordenación de la calle Rosaleda y conexión peatonal de calle Noria con calle Pico.

De este modo, el desarrollo del Plan Invierte ha conseguido mejorar los accesos a esta zona de la localidad, tanto a pie como en coche.

Las obras han sido financieramente sostenibles, no han comprometido la estabilidad presupuestaria de la institución.

Dichas actuaciones han sido ejecutadas por empresas de la localidad. Concretamente, la obra de reordenación del entorno de la calle Rosaleda, con un presupuesto de 59.575,07 euros, ha sido ejecutada

Culminadas las tres actuaciones desarrolladas con cargo al Plan Invierte

por la empresa Servigades; la adecuación de la trasera del matadero (20.138,83 euros) por Olvedecon SL y la conexión peatonal de la calle Noria con calle Pico (35.286,10) por Construcciones Jaramillo y Rosa.

OLVERA

La localidad ya espera el 'Lunes de Quasimodo'

REDACCIÓN

La localidad ya se prepara para vivir su 'Lunes de Quasimodo 2017', una fiesta declarada de Interés Turístico Nacional de Andalucía con más de 300 años de historia, considerada la mayor manifestación devota hacia la Virgen de los Remedios de Olvera.

Una festividad que vivirá su jornada grande el día 24, cuando tengan lugar los distintos actos en el entorno del Santuario de los Remedios de Olvera.

Con motivo de esta celebración de carácter religioso y popular, el Ayuntamiento de Olvera ha preparado un completo programa de actividades que girarán en torno a la propia Feria del 'Lunes de Quasimodo', que se desarrollará del 21 al 24.

El Azahar Festival, el Día del Niño, la VI Carrera Popular Quasimodo, el XXXII Cross de Quasimodo y la Ofrenda Floral a Nuestra Señora de los Remedios serán algunas de las actividades a desarrollar.

Por lo que se refiere al día grande de esta celebración, el 24 de abril, está prevista la siguiente programación: 9:00 horas, salida de las carrozas desde la calle Pico; 12:00 horas, llegada de las Carrozas al Santuario; 12:00 horas, misa de acción de gracias a Nuestra Señora de los Remedios y a las 13:30 horas, entrega de premios del Concurso de Hornazos en las inmediaciones del Santuario.

BORNOS / Administración local

Nueva 'ventana' del Consistorio

REDACCIÓN

El Ayuntamiento ya cuenta con su nueva página web, que sigue disponible en la misma dirección que la anterior (<http://www.bornos.es>).

"Para un equipo de gobierno tan joven como el nuestro es muy importante el uso de las redes sociales y de Internet a la hora acceder a información de nuestro municipio", destacó en la presentación el alcalde de la localidad, Hugo Palomares.

"Esta nueva web", añadió, "nos va a situar en primera línea y por

ello debemos agradecerlo a Diputación y a Epicsa".

Asimismo, la primera autoridad municipal destacó que "también estamos trabajando ya con Epicsa para elaborar una página web de turismo para dar a conocer nuestro pueblo".

"Sin lugar a dudas", señaló Elena Amaya León, diputada de sociedad de la información, "Bornos es un enclave maravilloso y tenemos que darle toda la publicidad y extenderlo todo lo que necesita y se merece".

"Trabajamos especialmente con los municipios de menos de veinte mil habitantes, Bornos entre ellos, y tenemos la obligación de darles la asistencia tecnológica que requieren y demandan todos los ayuntamientos, especialmente en una era tan digitalizada", concluyó.



Imagen de la nueva web del Ayuntamiento de Bornos

ESPERA

Mejorada la accesibilidad a uno de los grandes iconos de la localidad, el Castillo de Fatetar

REDACCIÓN

Este sábado, día 8, tendrá lugar una jornada de puertas abiertas en el Castillo de Fatetar, una convocatoria que tiene como objetivo inaugurar y dar a conocer las mejoras que se han realizado en dicho monumento en favor de la accesibilidad.

Unas obras que, tal y como era el objetivo, harán que dicha fortificación pueda ser visitada con mayor comodidad por todos los públicos.

Con ocasión de esta jornada de puertas abiertas tendrá lugar la

actuación de 'La Banda Morisca'.

El Castillo de Fatetar, que se localiza a la espalda de la Ermita de Santiago, se cree que en origen fue un observatorio astronómico o tal vez un templo.

Con el paso de los tiempos esta destacada plaza de Espera fue sucesivamente reforzada por los turdetanos e iberos (de época ibera solo se conserva un amuleto en forma de coigante de barro cocido amarillento que simula una gota de agua) y, según algunos autores, los cimientos de castillo pueden ser de origen romano.